

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates
des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte
am 06.03.2007

Verlängerung von Grünphasen an Fußgängersignalanlagen

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die Grünphasen der Fußgängerampeln verlängert werden. Weiterhin sollen die Ampeln so geschaltet werden, dass ein Übergang über die Doppelampeln (Hauptbahnhof, Schwalbacher Straße, Rheinstraße) zur Innenstadt hin beschleunigt wird.

Begründung:

Gerade für ältere Menschen sind die Grünphasen der Ampeln häufig zu kurz, um über die Straße zu gehen. Außerdem soll Wiesbaden sein Anwohner und Gäste in die Innenstadt einladen und so einen zügigen Zugang bieten.

Beschluss Nr. 0021

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin